

Rund [50 Gäste](#) konnte Hans-Wilhelm Rauls am Montag auf seinem Hof begrüßen, darunter Vertreter des Landvolkes, der Landberatung, der landwirtschaftlichen Genossenschaften, der Nordzucker AG, der Kreissparkasse und Pastor Sabrowski.

Vollbeladen ging es dann mit vier Anhängern und den „Traktoristen“ Gerald Stein und Michael Reineke auf zur Fahrt rund um die Adenstedter Gemarkung.



„Die Zuckerrüben sind dieses Jahr gut aufgelaufen, trotz des fehlenden Niederschlages“, so Herr Engelke von der Landberatung. „Sind es im Mittel 161 mm Niederschlag von März bis Mai,

## **Feldrundfahrt**

Mittwoch, den 29. Juni 2011 um 06:21 Uhr

---

waren es dieses Jahr nur 68 mm“. Auch Herr Biering von der Nordzucker AG zeigt sich optimistisch, die Rübenkampagne, mit täglich 400 LKWs für das Werk in Clauen, wird Anfang September starten.

Im Anschluss gab es auf Raul`s Hof neben Bratwurst und kühlem Nass noch ausgiebig Gelegenheit zum „fachsimpeln“.

***Robert Hehnen, Ortslandwirt***

***{gallery}2011/landvolk/feldrundfahrt{/gallery}***